



ともしび

れいわ ねん がつ にち
令和6年5月27日
せたがやくりつみしゅくちゅうがっこう
世田谷区立三宿中学校
やかんがっこう
夜間学級だより5月号
こうちょう はまがわ かずひこ
校長 濱川 一彦



「ともしび」について
いえじ いそ ひと くろま
家路を急ぐ人や車越わしなく
やかんがっこう
夜間学級だより5月号
こうちょう はまがわ かずひこ
校長 濱川 一彦

きかう 夜空の下、三宿中学校の
こうしゃ よぞら した みしゅくちゅうがっこう
校舎に煌々とともるあかり。それは、
やみて や
闇を照らす学び舎のともしび。

そして、ここで学ぶ生徒一人ひとり
の心にもたくさんのもとしびが…。
まなばえ よろこび 中で燃や
まなばえ よろこび 中で燃や 学
習への強い意欲、将来への夢、そ
しして希望…。
こうちょうせんせい おも みな つた
校長先生の思いは皆さんに伝わった
こうちょうせんせい しんにゅうせい ざいこうせい
でどうか?今月号と来月号は入学式・始業式での新入生と在校生のあいさつを特集します。

入学式新入生・在校生あいさつ

ふくこうちゅう いちはら はじめ
副校長 市原 一

4月号は校長先生の年度当初のあいさつを掲載しました。校長先生の思いは皆さんに伝わった
でどうか?今月号と来月号は入学式・始業式での新入生と在校生のあいさつを特集します。

【新入生のあいさつ】 しんにゅうせい だいひよう

わたしはエチオピアからきました。このがっこにゅうがくすることができ、うれしくおもっています。がっこであたらしいともだちにあえることや、いろいろなきょうかをまなべるのがとてもたのしみです。せんせいがたやせんぱいのみなさんからまなんだことをしっかりとまもり、いちにちはやくあたらしいちゅうがっこせいかつになれるようがんばります。
みなさんどうぞよろしくおねがいします。

【在校生のあいさつ】 にほんごがっこう 日本語学級

新入生のみなさん、三宿中学校へようこそ。みんなが三宿中学校に入学したことを、私たちとはとてもうれしく思っています。

わたしは、きょねんの九月に三宿中学校に入りました。学校にはいってから、よいことがたくさんありました。まず、勉強では、日本語をはなしたりかいたりできるようになりました。かんじもすこしわかるようになりました。そして、ともだちもたくさんできました。ともだちといっしょにべんきょうするのは、たのしいです。ですから、まいにちやすまないで学校にきました。それから、いろいろなぎょうじをけいけんしました。わたしがいちばんしたのはぶんかさいとうんどうかいです。うんどうかいのダンスや、ぶんかさいのうた、ドラマ、みんなすばらしかったです。

みなさんもはやく三宿中学校になれて、たのしい学校せいかつをおくってください。わからないことがあったら、わたしたちやせんせいがたにきいてください。これから、いつしょにがんばりましょう!!!

【在校生あいさつ】 通常学級

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。そして、ようこそ、三宿中学校夜間学級へ。新入生の皆さんと初めて会う、今日の日を楽しみにしていました。三宿中学校はいろいろな国の中でも、明るくて楽しい学校です。先生方も一つ一つやさしく丁寧に勉強を教えてくれます。

そして、学校の行事では、六月に富士・河口湖移動教室、秋には連合体育大会や文化学習発表会など、生徒全員で参加するイベントがたくさんあります。そのどれもが、きっと皆さんの良い体験となり、思い出になると思います。

新入生のさんは、今日、この三宿中学校夜間学級で新しいスタートを切ります。最初は、不安やわからないことがあると思います。僕たち生徒や先生方に何でも聞いてください。どんなときでも、皆さんをサポートして力になります。そして、学校生活の中で自分のやりたい事や夢を見つけてください。きっと、その夢が前に進むための力になるはずです。

これから、三宿中学校夜間学級で一緒に頑張っていきましょう。そして、みんなで一緒にすばらしい思い出を共に作っていきましょう。

【令和6年度夜間学級校務分掌組織】 ※ ◎：分掌主任 ☆：学級主任

校長：濱川 一彦	副校長：市原 一	
通常学級	教務部	生活指導部
	氏名 ◎田辺 秀夫	氏名 ◎日向 裕介
	担任 吉田 吏	担任 木村 祐美
	教科 ☆信田 明美	教科 美術
	副担 水田 剛	技術
日本語学級	月田 富士子	国語
学校栄養士	大西 文雄	養護教諭
		後藤 聖子

【山田琢磨先生からのメッセージ】

今年度よりバルセロナ日本人学校に異動された山田先生からメッセージをいただきました。三宿中学校夜間学級のみなさん、お久しぶりです。こちらはバルセロナでの新たな生活を前向きに送っています。とにかく天気が良く、緑も多くて人も明るく、素晴らしい場所です。みなさんは変わらずお元気ですか？よりよい人生を歩むために環境を変え、勉強することは簡単なことではありません。三宿中学校夜間学級でたくさん学び、友人をつくり、すてきな時間を過ごしてください。少し遠い場所ですが、同じ空の下、みなさんを応援しています。